

**Betreff: Protokoll zur 5. FSR- Sitzung, Eschenbräu, Triftstraße 67,
01.07.2014, 18.00 Uhr**

anwesende FSR V- Mitglieder: Fjolla, Amelie, Franziska, Alex, Markus, Sayuri, Linda

anwesende Gäste: Niko

entschuldigte FSR V-Mitglieder: Anna, Semih, Romy, Anne

TOP 1	<u>Formalitäten:</u> Beschlussfähig: 7 Annahme TOPs: 7/0/0
TOP 2	<u>Bestandsaufnahme: Sympathisantentreffen für INI-Campus Haus Beuth 136a:</u> - Nur 2 Personen anwesend, einer davon Markus selber; - insgesamt an Sympathisanten zwischen 5 und 6 (Niko meint 7) keine weiteren Vorhaben → nur noch Tresor
TOP 3	<u>FSR V Party (Markus, Amelie, Franziska)</u> - Franziska informiert sich über Gema Bestimmungen → <u>GEMA: Franziska fragt AStA</u> - Franziska stellt Antrag auf Bezuschussung an Asta von 300 €; Antrag wurde nicht verteidigt → Vertagt auf nächst Sitzung Fragen an Salzclub: - "Happy Hour" möglich/ Marken → geklärt - Genaue Anzahl der Personen? → geklärt - Möglichkeit den 2. kleinen Raum dazu zu mieten → Vergünstigung? nein, unnötig Organisation Party: - Party-Team Zusammenstellung: Markus; Franziska; Sayuri - Datum für Verkauf von Karten → 1. Oktoberwoche - DJ? → Markus - Plakate und Veröffentlichung planen → Facebook-Gruppe erstellen → Poster erstellen → Sayuri will Profs einladen (wird bei AKO angesprochen) - Klebchen mit Anzahl der Semester etc. Salzclub als Lokation; Party am 24. Oktober. 14; 150 Euro Kautions hinterlegt von Amelie Rechnung an Franziska; unterer Raum gemietet 150 - 200 Personen; Mindestumsatz 600 Euro Getränke → Marken sind möglich; 21 Beginn → Gastgeber kann um 20 Uhr rein; DJ alles da aus Laptop und Audiokabel; Technik hilft beim anschließen; Einlass müssen wir machen; 2 Security da; Karte Vorverkauf möglich; Gutscheine 1 Woche vorher bei ihm abholen; Garderobe 1,50 Euro nicht von uns;
TOP 4	<u>Schlüssel in INI Campus (Franziska, Sayuri)</u> - Wandtresor Code → Dort sind 2/3 Schlüssel hinterlegt → Passen für die Metallschränke mit Gewalt → In rechtem Schrank ist Tresor vorhanden mit Zahlencode und darin ist wahrscheinlich der Kassenschlüssel → Franziska und Sayuri kennen den Code

	<ul style="list-style-type: none"> – Franziska schreibt Yana (Finanzerin letztes Jahr) nochmals an Sayuri informiert sich bei Mike & Daniel (FSR V Mitglieder letztes Jahr)
TOP 5	<p><u>Anträge</u></p> <p>Wand-Tresor (Sayuri)</p> <ul style="list-style-type: none"> – Von Asta genehmigt, jedoch muss Anbringung an Wand erst mit Bauwesen durch Sayuri geklärt werden – Bauantrag eingereicht vor 2 Wochen; Befristung noch 2 Monate – Ofen (Semih) – Von Asta genehmigt, Semih kauft in Absprache mit Franziska den Ofen→vertagt – Pinnwand (Markus) – Markus hat Antrag noch nicht gestellt, erledigt dies jedoch bis zur nächsten Sitzung und vertritt ihn beim Asta→ Normen email schreiben von Markus; notfalls von Franzi vertreten
TOP 6	<p><u>Verabschiedung Schilf, Kamp, Speer (Amelie, Franziska)</u></p> <ul style="list-style-type: none"> – Amelie fragt bei Herrn Prowe nach wann wer verabschiedet wird→nur Kamp verabschiedet; Schilf und Speer nächstes Semester <p>Franziska schreibt Antrag für Blumenstrauß für Asta→Bestätigt</p> <ul style="list-style-type: none"> - Verabschiedung Blumen (Franzi)→bestätigt; Franzi kauft Blumen und Merci
TOP 7	<p><u>Drucker</u></p> <ul style="list-style-type: none"> – Wurden alle Drucker wieder aufgefüllt? –Ja (Alex) – Scanner funktioniert nicht; Franzi sucht nach Anleitung des Druckers; Durckerpatronen sind aufgefüllt – Wird für Ausdrücke gezahlt? Franzi hat versucht den Überblick zu behalten→ist der Meinung, dass gezahlt wird
TOP 8	<p><u>FSR-V-Fahrt (Semih)</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Semih informiert sich bei Asta über Bedingungen (Kosten, Tagespunkte, Organisation etc.)→Vertrag, weil Semih nicht da; 150 Euro pro Person zur Verfügung
TOP 9	<p><u>Stattfinden von FSR-V-Sitzungen in den Semesterferien?</u></p> <p>„Ja – September</p> <ul style="list-style-type: none"> - Organisation und Datum (Beachten Planung Party) - Sayuri macht Doodle-Umfrage plus Sitzung im Semester; Sayuri schreibt Protokoll; Beachten Einladung eine Woche zu vor plus unbedingt Asta einladen
TOP 10	<p><u>Organisierung der Dropboxen (v.a. Altklausuren)</u></p> <p>→ Neues Amt dafür einführen?--> Christian Klagge macht es gerade; Fjolla neu dazu beauftragen→ z.B. Klausuren hochladen→</p> <p>7 zugestimmt Amt: Dropbox Überprüfung der Aufgaben-Bereiche der Mitglieder</p>
TOP 11	<p><u>Florida-Eis</u></p> <p>→150 mL 1 Dose 1,30 Euro im Einkauf Verkaufsvorschlag 1,50 Euro→</p> <p>Abstimmung: 2/ 3 / 2 (abgelehnt)</p>
TOP 12	<p><u>Oneweek-Student</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - (Semih)→ Schüler aufnehmen und rumführen; - Problem wegen Versicherung im Labor--wird noch Angesprochen;



	<p>- Wird abgewartet was Fachbereich dazu sagt</p>
TOP 13	<p><u>Sonstiges</u> <u>Niko:</u></p> <ul style="list-style-type: none">• unnützes Zeug im Ini.• kaputt Toster, Drucker• Rechner veraltet <p>- Vorschlag; wegwerfen</p> <p>Fragen: dürfen die des? Lösung: beim Asta wegen Sondermüll fragen (Franzi fragt Asta); möglichst nichts wegschmeißen (Teller, Tassen etc lieber verschenken) zum altern Rechner: Asta fragen oder bei den Studenten fragen, ob es jemand möchte</p> <p><u>Frage: wird Kaffee finanziert?</u> Lösung: Franzi fragt beim Asta nach</p>